

01/02/2009 18:51:00

## Concours de plaidoires à Caen: un sénateur américain remporte le 1er prix

=(PHOTO)=

CAEN, 1 fév 2009 () - Raymond Lesniak, sénateur démocrate du New Jersey (Etats-Unis), a remporté dimanche le 20e concours international de plaidoires pour les droits de l'homme organisé au Mémorial de Caen en plaidant contre la peine de mort aux Etats-Unis, a-t-on appris auprès des organisateurs.

Le sénateur a fustigé "une peine qui expose des innocents à l'exécution, constitue une offense aux familles des victimes d'un meurtre, n'a aucune finalité pénale et amène dangereusement la société à croire que la vengeance est préférable à la réparation".

Pour cette 20e édition, sept pays étaient représentés (Belgique, États-Unis, France, Guinée, Maroc, Sénégal, Suisse) et dix finalistes se sont affrontés dimanche devant un jury présidé par le journaliste Edwy Plenel, et comprenant notamment l'actrice Anouk Grinberg, le président de France Terre d'Asile Jacques Ribs ou des juristes comme Dominique Le Bras, procureur général près la cour d'appel de Caen.

Chaque avocat plaidait pour dénoncer un cas réel de violation récente des droits de l'Homme dans le monde. En 2008, une avocate du barreau de Bruxelles, Me Céline Verbrouck, avait remporté le 1er prix avec une plaidoirie contre les mutilations génitales féminines.

dec/df